



Fiscalización de útiles escolares y campaña de vacunación: Prioridades de la Seremi de Salud de Atacama

Con la proximidad del inicio del año escolar, la Seremi de Salud de la Región de Atacama, Jessica Rojas, destacó las medidas implementadas para garantizar la seguridad de los útiles escolares y el lanzamiento de la campaña de vacunación 2025. En entrevista, la autoridad sanitaria detalló los criterios y protocolos que rigen ambas iniciativas.

FISCALIZACIÓN DE ÚTILES ESCOLARES: UN COMPROMISO CON LA BIOSEGURIDAD

La Seremi de Salud subrayó que la fiscalización de útiles escolares se intensifica antes del inicio del año escolar con el objetivo de proteger la salud de los niños. "Nos preocupamos de que los productos utiliza-



dos en el espacio educativo no contengan sustancias tóxicas o nocivas, como plomo o tolueno, asegurando que cumplan con la normativa vigente", indicó.

El proceso de verificación incluye inspecciones a los establecimientos que comercializan útiles escolares, donde se revisa el cumplimiento de normativas como el etiquetado en español y la inexistencia de componentes peligrosos. Además, se enfatiza la importancia de adquirir productos en comercios establecidos y regulados.

“Las fiscalizaciones se realizan en locales con resolución sanitaria, donde solicitamos facturas y órdenes de compra para asegurar la trazabilidad de los productos desde su origen hasta su distribución”, agregó la Seremi. En caso de detectar productos que incumplen la normativa, se procede a su retención y se inicia un sumario sanitario.

CAMPAÑA DE VACUNACIÓN 2025 ADELANTADA: UN ESFUERZO CONJUNTO PARA LA SALUD PÚBLICA

En un anuncio exclusivo para Diario Chañarillo, la Seremi reveló que el 1 de marzo se dará inicio a

la campaña de vacunación 2025 en la región. Esta iniciativa abarca la administración de vacunas contra la influenza, el COVID-19 y la aplicación del medicamento MIR-CB-MAS en recién nacidos para prevenir virus respiratorios.

“La meta es alcanzar una cobertura del 85%, priorizando a los grupos más vulnerables como adultos mayores, niños, embarazadas e inmunosuprimidos. Este año, también se incluirá a comunicadores y periodistas en los grupos objetivo”, explicó la Seremi.

El despliegue de la campaña involucra un trabajo coordinado con la red asistencial, incluyendo atención primaria, servicios de salud públicos y privados. "Nos interesa anticiparnos para evitar complicaciones y garantizar el éxito de la vacunación", afirmó la Seremi.

GARANTIZANDO UNA VACUNACIÓN SEGURA

Para minimizar riesgos y monitorear posibles efectos adversos, la campaña contará con un sistema de registro que permitirá dar seguimiento a cada persona vacunada. "Nuestro personal estará atento a cualquier reacción inusual. En general, las vacunas son seguras y efectivas, y su aplicación es clave en la prevención de enfermedades", aseguró la Seremi.

La Seremi concluyó reafirmando la importancia de ambas iniciativas para la protección de la salud infantil y de la comunidad en general. "Nuestro compromiso es seguir trabajando para garantizar un ambiente seguro en los colegios y avanzar en la inmunización de nuestra población".

